



千葉市立誉田中学校 学校だより

誉田のかぜ

学校だよりはHPにも掲載してあります

第2号

令和6年4月9日発行

千葉市立誉田中学校

TEL 291-0012

◆入学式特集◆

令和6年4月8日、春の足音が聞こえる季節の中、第78回入学式を迎えることができました。令和6年度は、179名の新入生を迎え、2,3年生合わせて561名のスタートとなりました。今年は4年ぶりに来賓の方々をお招きしての入学式となりました。新入生は立派な態度で式に臨みました。そこで、新入生 誓いの言葉、在校生 歓迎のことば、校長式辞をご紹介します。



新入生代表 誓いのことば

やわらかな風が吹き、太陽の光が満ち溢れ、生命が生き生きと活動を始める春。私たちは誉田中学校の入学式を迎え、本校の学生の仲間入りをする事になりました。緊張と不安の中にも、これから始まる学校生活への期待でいっぱいです。私は2つの目標をもって入学式を迎えました。1つ目は仲間を大切にして、中学校生活を過ごすことです。誉田小や誉田東小学校など、様々な小学校からこの誉田中学校に入学します。新しい友達ができるか不安もありますが、新しい仲間とともに仲良く、たくましく3年間を過ごしていきたいです。2つ目は部活動です。部活動によって環境が異なり、上手く馴染めるのか不安な部分もありますが、自分で選んだ部活動に一生懸命、楽しく取り組んでいきたいです。先輩の皆さん、これからの学校生活の中で、わからないことがたくさんありますが、皆さんをお手本にして精いっぱい取り組んでいきますので、どうぞよろしくお願いいたします。保護者の皆さん、地域の皆さん、そして先生方、中学校生活で時には苦しいことや迷うことがあるかもしれません。その時には、温かく見守ってください。私たちはここにいる仲間とともに、強い心で乗り切り、何事にも一生懸命努力し続けることを誓います。

令和6年4月8日 新入生代表



【式場】



【誓いのことば】



【歓迎のことば】

在校生代表 歓迎の言葉

春の花々が色とりどりに咲き、温かな日差しに優しいぬくもりを感じる季節となりました。誉田中学校に入学された179名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。私たちは、皆さんの入学を心待ちにしていました。皆さんの姿を見てみると、2年前を思い出し、懐かしさを感じます。どのような部活動があるのだろう、行事ではどのようなことをするのだろう、という期待と同時に、新しい友達ができるかな、勉強についていけるかな、という不安な気持ちもあると思います。今3年生になった私も、2年前は皆さんと同じ気持ちでした。しかし、学校生活を送る中で、友達や先生方との関わりで徐々に不安がなくなり、今では楽しい学校生活を送ることができています。今日、同級生となった仲間たちと協力しあい、誉田中学校での3年間を是非楽しんでください。中学校での生活は、小学校とは異なる点がいくつかあります。例えば、学習面ではより学習内容が専門的になり、今までは単元ごとに行っていたテストも年4回の定期テストとなり、内容も難しくなります。でも大丈夫です。回数を重ねていくうちに、自分なりの勉強法を身に付けることで、効率よく勉強が進められるようになります。また、部活動では、仲間と一つの目標に向かって活動し、その目標を達成したときに、大きな充実感を得ることができます。そして、部活動を通して、同学年の人とはもちろんですが、先輩たちとの仲も深めることができます。その他にも、中学校にはたくさんの行事があります。例えば6月に体育大会、クラス対抗リレーでは本番当日だけではなく、それまでのクラスでの練習も含めて、学級で団結しあい、学級の絆を深めることができます。10月には合唱コンクール。どの学級も一生懸命に練習に取り組み、たくさんの人に感動を届ける合唱を披露します。これまでの学校生活では、新型コロナウイルス感染症の制限もあり、限られた条件での活動が多くありましたが、だんだんと以前の生活に戻りつつあります。学校生活を思いっきり楽しんでほしいと思います。今、皆さんの周りにいる人たちは、これから学校生活を共にしていく大切な仲間です。この誉田中学校で過ごす素敵な青春の1ページを仲間とともに歩んでいきましょう。そして私たちと一緒に、より良い誉田中学校にいきましょう。

令和6年4月8日 在校生代表

入学式 校長式辞

春爛漫、生命の息吹がみなぎる希望の季節を迎えました。179名の新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

本日は、学区小学校の校長先生、青少年育成委員会をはじめ、多くの地域の皆様方のご臨席のもと、本校 第78回入学式を挙行できますこと、心より感謝申し上げます。

さて、新入生の皆さんは、今日から千葉市立誉田中学校の生徒です。一日も早く本校の生活に慣れて、3年間思う存分、自分のもてる力を発揮して、楽しく充実した学校生活を送ってほしいと思います。私たち教職員一同、皆さんが入学されることを心から歓迎いたします。そして、本校での3年間が素晴らしいものになるよう、全力で応援していきます。これからの中学校生活でさらに成長をしていく皆さんに、心にとどめておいてほしいことを、いくつかお話しをします。

1つ目は、「チャレンジすること」です。自分の夢や目標に向かって失敗を恐れず、何事にも意欲的に挑戦してください。私の尊敬・敬愛するNBAのスーパースター マイケルジョーダンの言葉に、「失敗をすることは耐えられるが、挑戦をしないでいることは耐えられない。」というものがあります。そこから新しい未来が開けると信じるからです。

2つ目は、「人を大切にすること」です。人は、ものの見方や考え方がそれぞれ違います。優しい心や思いやりの心で人と関わり、互いの意見や考えの違いを認め、協力し合い、高め合えるような関係づくりを期待しています。

3つ目は、「自分の考えを表現・発信していくこと」です。10人いれば10通りの考え方があって良いのです。それを他の人にもわかるように表現・発信することで、新しい発見をし、意見をもつことが出来ると思います。

保護者の皆様、本日はお子様のご入学、誠にありがとうございます。数日前までは、小学校に通っていた我が子が、中学校の制服に身を包み、緊張した面持ちで入学する姿を見て、感慨もひとしおのことと存じます。本日より、責任をもってお子様をお預かりいたします。今後は、一人一人が社会に通用し、貢献できる立派な人へと成長していくために、学校とご家庭がしっかりとスクラムを組んで、教育を推進してまいります。今後とも、本校の教育活動へのご理解とご協力をお願い申し上げます。

また、本日はお忙しい中、ご列席いただきました、ご来賓の皆様、地域ならびに学校関係者皆様、今後とも温かく見守っていただくとともに、ご指導ならびにご鞭撻をいただきますようお願い申し上げます。

結びに、本日入学した新入生が、3年後にはそれぞれの夢や目標に向かってたくましく羽ばたけていけるよう祈念して、校長式辞といたします。

令和6年4月8日 千葉市立誉田中学校 校長 北島 啓行